

Fecha: 18-09-2024

Medio: La Estrella de Arica

Supl. : La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: **DISAM: más de 3 mil horas perdidas en atención primaria**

Pág. : 3

Cm2: 177,3

VPE: \$ 288.434

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

7.300

21.900

 No Definida

COMITÉ DE APOYO A LA GESTIÓN (COAGES) BUSCARÁ APOYAR.

DISAM: Más de 3 mil horas perdidas en atención primaria

Para dar a conocer los avances, gestiones, protocolos de respuesta y el funcionamiento de los distintos centros de Atención Primaria de Salud (APS), la Dirección de Salud Municipal (DISAM) participó en una nueva mesa de trabajo colaborativo, que lideran los Comité de Apoyo a la Gestión (COAGES) en nuestra comuna.

Recordar que el COA-

GES es un organismo que cuenta con personalidad jurídica y es quien fiscaliza y representa a los usuarios y usuarias de los distintos CESFAM, CESCOF y Postas Rurales en nuestra ciudad.

Dentro de los puntos que se abordó en esta reunión fue la necesidad de impulsar campañas de sensibilización entre los usuarios y usuarias que se

encuentran inscritos en nuestros Centros de Salud. Esto, luego que desde Salud Municipal se informará que solo en los últimos meses del año 2024 se perdieron más de 3 mil horas de atención médica.

Un hecho histórico, que no solo deja en evidencia la irresponsabilidad de pacientes, sino que genera una pérdida de recursos humanos y administrati-

vos. Esto afecta la posibilidad de generar nuevas horas de atención para quienes están en listas de espera.

Sara Ramos, secretaria del COAGES Matrona Rosa Vascope, comentó que "como dirigente vecinal es importante que nos involucremos con el tema de salud, que es algo de gran relevancia dentro de nuestras comunidades". ☺